

## PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

---



### ¿Nos hemos planteado alguna vez las necesidades que tienen las personas con discapacidad auditiva?

Nosotros somos Pilar Martín, Elena García y Daniel Grijalva, y somos los desarrolladores de este proyecto. Nuestra empresa de nombre **Orphee** desarrollará una aplicación pensada para mejorar la interacción entre las personas que poseen una discapacidad auditiva y nosotros o aportar funciones nuevas.

**Orphee no es un nombre cualquiera**, viene de Orfeo, un personaje de la mitología griega. Según ella, cuando Orfeo tocaba su lira, las fieras se amansaban y los hombres se reunían alrededor para hacer descansar sus almas, de aquí viene también **nuestro logo**.

Y es que **el origen** de la empresa reside en nuestra socia y amiga Elena, quien tiene discapacidad auditiva, y no hay persona mejor que ella para describirnos sus necesidades o incluso problemas, que son más de las que podamos creer. De ahí surgió la idea de **Orphee** como nuestro proyecto. Llevada a cabo por tres socios, hemos llevado a la realidad una aplicación que podría ser de increíble utilidad y servir de gran ayuda.

**Nuestro objetivo** es simple, queremos apoyar a las personas que poseen esta discapacidad y a las personas que conviven con ellas, para hacer sus vidas más sencillas con tan solo **un implante y, un dispositivo móvil**.